

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: Alte Rüppurer Kirche

[urn:nbn:de:bsz:31-221334](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221334)

früheren Aufführungen berechtigtes Aufsehen erregten oder wegen ihres hohen inhaltlichen und Kunstwertes immer wieder gern gesehen werden. Die musikalischen Darbietungen sind auf eine der Zeit entsprechende Höhe gebracht worden.

So haben sich die Badischen Lichtspiele in stets zunehmendem Umfange zu einer Einrichtung entwickelt, die sich immer mehr des regsten Zuspruchs vonseiten der Einwohnerschaft aus allen Kreisen erfreut, und der größte Beachtung entgegengebracht werden muß, da sie ein Kultur- und Volksunternehmen ersten Ranges darstellt.

Auch an der Karlsruher Herbstwoche beteiligen sich die Badischen Lichtspiele. In der ersten Oktoberwoche wird, zugleich im Hinblick auf die besondere feierliche Veranlassung, den Geburtstag unseres Herrn Reichspräsidenten, das größte deutsche Filmwerk, der Nibelungen I. Teil „Siegfrieds Tod“ gegeben werden, die bildliche Darstellung unseres herrlichsten Heldenliedes, die immer wieder Jung und Alt in ihren Bann zieht. Es folgt in der zweiten Woche das



Alte Rüppurrer Kirche.

kulturhistorische Filmwerk über Oberschlesien „Land unterm Kreuz“, das besonders alle die Kreise interessieren wird, denen die Not unseres unter fremdem Joche schmachenden Deutschtums am Herzen liegt. Die dritte Woche bringt den Film „Der heilige Berg“, jenes fabelhafte, mystische Bergdrama, das vielfach berechtigtes Aufsehen erregt hat. —

Die Leitung der Badischen Lichtspiele wird auch bei der weiteren Zusammenstellung des Spielplans darauf bedacht sein, den vielen Gästen und Besuchern unserer Stadt Auserlesenes zu bieten. —

Ein Rundgang durch Karlsruhe.

Die **fächerförmige** Zentralanlage der Stadt Karlsruhe gestattet eine schnelle Orientierung. Außerdem liegen als wesentliche Stützpunkte der Wegrichtung der Hauptbahnhof im **Süden**, das ehem. Residenzschloß im **Norden**, der Stadtteil Mühlburg mit dem Rheinhafen und Industriegebiet liegt im **Westen** und wird durch die nach Osten ziehende Kaiserallee und Kaiserstraße mit dem **östlichen** Stadtteil verbunden, hinter dem sich das Gebiet um Durlach mit dem Turmberg und dem städt. Gut Schöneck erstreckt.